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Présents : Gilles Canouet, Jean-Jacques Massou, Jean-Jacques Lassarrade, Jean-Paul Ounzari, Daniel Quilez, Alexis 
Bernagaud, Jean-Marie Berton, Joël Mahieux, Romain Sdrigotti et Jean-Marc Rouxel 

En visio : Corale Ounzari, Alexis Bernagaud 

 
Absents excusés : André Falcon, Ghislaine Cassol et Grégory Mauri  
 
Invités : Tia Hyvert, Caroline Serres, Jérôme Viguier, Corentin Quilez, Christian Debonnet et Cyril Lazaro 

 

1-  Secrétaire de séance : Jean-Marc Rouxel 
 

2- Rapport mensuel du Conseiller Technique Départemental  
• Temps de travail du mois de février : 148h. 

- Défi 47 (dont parcours et dossier préfecture) 45 heures 

- 6 Jours de Damazan 42 heures 

- Mission CR Nouvelle Aquitaine Coordination Formations Fédérales 15 heures 

- Presta Entraînement 14 heures 

- Vie Associative (administratif, compte-rendu, mails, bureautique, téléphone, contacts associatifs 

institutionnels et clubs) 14 heures 

- Accompagnement des Clubs (Guidon Agenais, Agen VElo Sport, SUA) 8 heures 

- Réunion Mensuelle 4 heures 

- Représentations (TDF) 2 heures 

- Mission Service Civique 1 heure 

- Communication 1 heure 

- Avis Délégataire et accompagnement sécurité 1 heure 

 

3- Mission service civique : 
Suite à une relance effectuée par la FFC sur le fait qu'il restait des offres de Services civiques. Nous avons pris 
contact afin de connaître les possibilités offertes, la réponse étant positive, nous avons une candidature avec 
Tia Hyvert, cette dernière étant disponible, elle devrait commencer sa mission de 6 mois dès le 11 mars, elle 
sera basée dans les mêmes locaux que notre CTD. Point positif, dans le cadre des missions labélisées Génération 
2024, la part d'indemnisation du volontaire restant à la charge du Comité Départemental de cyclisme sera pris 
en en charge par la FFC. 
 

4- Point BMX : 
Nous n’avons pas eu de retour de la part des deux structures BMX de notre Comité. Il est rappelé qu’en cas 
d’impossibilité de participer à la réunion, de bien vouloir transmettre un compte rendu succinct d’activité à 
notre CTD. 
 

5- Sélection47 : 
La première manche se déroulera les 30 et 31 mars dans l’Hérault. Le CTD a transmis à tous les jeunes concernés 
le règlement et le calendrier prévisionnel. Une sélection sera faite pour le 18 mars 2024. Le Staff sera composé 
de Gilles, Daniel et Cyril. Actuellement nous avons 8 jeunes qui remplissent mes critères pour être sélectionnés 
(2 féminines et 6 garçons). 

  

COMPTE-RENDU réunion du Comité Directeur à Damazan le mercredi 06/03/2024 
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6- Six jours de Damazan : 
Gilles Canouet a réalisé différentes statistiques pour mettre en exergue l’activité de nos 6 jours cyclistes. 
Les 6 jours de Damazan ont bénéficié de 72 participants et 235 engagements en 2024 contre 97 participants et 
235 engagements en 2023. 
Ces statistiques serviront pour la prochaine réunion qui se tiendra à la demande du Président du Comité de 
Cyclisme de Nouvelle Aquitaine afin de proposer des solutions alternatives face à la concurrence du Stade-
Montois en 2023 qui devraient profiter au sport cycliste sur piste, c’est notre souhait. 
 

7- Remise aux normes du vélodrome de Damazan : 
Suita à une entrevue avec les élus, une demande est à formuler pour obtenir la réalisation de certains travaux 
urgents par la Communauté de Communes : 

- Entretien de la piste et rebouchage des trous 

- Peinture au sol 

- Suite à la règlementation, la balustrade devra être pleines sur l’ensemble du pourtour de la piste. 

8- Retour sur le Congrès Fédéral de la FFC : 
Le CD47 remercie Philippe Lefebvre de l’avoir représenté los de ce congrès qui se déroulait à Hazebrouck. 
Le Compte-rendu complet sera mis en ligne sur le site du CD 
 

9- Fête du vélo Agen/Villeneuve sur Lot : 
Un évènement cycliste sera mis en place le 26 mai 2024. Notre Comité a été sollicité par la ville d’Agen afin de 
pouvoir l’accompagner sur un plan administratif et technique. Il ne s’agit pas d’une course mais d’une randonnée 
c et sur le parcours qui sera choisi. Nous attendons des précisions sur la forme de l’épreuve. 
 

10- Mai à Vélo, demande de la Communauté de Communes du Confluent : 
"MAI A VELO" est une opération nationale de promotion de l'usage du vélo sous toutes ses formes, à laquelle la 
Communauté des Communes du Confluent souhaite participer. La réunion aura lieu le VENDREDI 15 Mars à 
11H00, à Aiguillon, 
L'objectif de cette réunion est d'initier un dialogue entre les différents acteurs du vélo sur le territoire 
(communautaire et départemental), pour identifier si des actions sont déjà prévues au mois de mai. La 
Communauté de Communes pourrait relayer, mais aussi éventuellement imaginer avec le Comité 
Départemental de Cyclisme des actions nouvelles. La Communauté de communes souhaite promouvoir l'usage 
du vélo sous toutes ses formes, elles concernent la mobilité dite "touristique", de loisir, sportive ou du quotidien. 
Il y a une possibilité de pouvoir utiliser le vélodrome de Damazan. 
 

11- Site VTT de Prayssas : 
Le projet consiste à intégrer l’ensembles des parcours au sein du PDESI (Plan Départemental des Espaces, Sites 
et Itinéraires). La Mairie de Prayssas souhaite relancer ce projet, Mme Hutrel chargée de mission au Conseil 
Départemental, sera impliquée sur ce projet. Une proposition devrait être faite par le CD47 en avril au Maire de 
Prayssas. 
 

12- AG annuelle du CDOS 47 du 05/03/2024 : 
Il n’y avait pas de représentant du CD47 à cette réunion.  
Le CDOS a proposé à tous les Présidents des Comités Départementaux, une place pour assister aux Jeux 
Olympiques de Paris. Le Président du CD 47 ayant décliné l’offre, cette dernière a été proposée à Daniel Quilez. 
 

13- Point sur les demandes de subventions : 
- Ville de Damazan et  Ville de Lavardac : fait 

- FDVA : à établir avant le 28 mars 

- Conseil Départemental 47 :  

o Fonctionnement + Aide à l'emploi 2024 : fait 

o Evénement de masse : en attente 

o Subvention domaine agriculture pour DEFI47 : en cours 

- ANS emploi : A renouveler pour un nouveau conventionnement de trois ans. 

- ANS PSF : calendrier prévisionnel fin mars, début avril 
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14- Point d’avancée sur le DEFI 47 : 
- Nous avons 331 inscrits au 06/03 (Dont 43 féminines, soit 13 %) .Ils étaient 185 en 2023 à la même date. 
- 6 ambassadrices pour les féminines, elles seront dotées de chasubles coupe-vent offertes 
- Modification de parcours, suite à un effondrement de route entre St Médard et Clermont-Dessous 
- Une réunion avec la voirie départementale et la police municipale est prévue le 20 mars. 
- Signaleurs : nous avons fait appel à 3 associations (25 signaleurs chacune), La municipalité de Villeneuve 

sur Lot a été contactée, car ils ont mis en place une cellule dédiée au bénévolat. Nous sommes en attente 
d’autres bénévoles en provenance d’associations Villeneuvoises. 

- Repas : une réunion a eu lieu sur place avec le traiteur, emplacement défini, la logistique dédiée s’effectuera 
en extérieur sous un barnum 

- Sur le parcours du 47kms, il est impératif de prévoir un encadrement dédié pour assurer la sécurité (voie 
verte). 

- Partenariat : plusieurs contacts ont été pris par JJ Lassarrade. Peu de producteurs locaux sur le village, 
essentiellement des vélocistes et le garage Pujol.  

- Il reste à finaliser le panier qui sera remis aux concurrents. Un panier spécifique sera offert aux féminines. 
- Parutions Facebook à finaliser pour les mettre rapidement en ligne. 
- Vidéo des parcours à finaliser 
- Bouchons d’Amour : ils nous accompagneront sur les différents ravitaillements. 
- Philippe Lefebvre fait actuellement sur le point des chauffeurs.  
- Il reste à finaliser la signalétique du site d’accueil. La sonorisation sera mise en place par un prestataire 

externe.  
- Radio 4 : Une première interview a été enregistrée (diffusion la semaine prochaine) puis un passage radio 

est prévu chaque semaine. 
 

15- Tutorat DEJEPS : 
Cyril Lazaro (SUA Cyclisme) effectue une reconversion professionnelle et à ce titre il s’est inscrit pour l’obtention 
du diplôme DEJEPS (soit à Poitiers, soit à Saint Quentin en Yvelines). Son tuteur sera Gilles Canouet. 
 

16- Vie des clubs : 
- SUA AGEN : 3ème saison et première saison en FFC. L’école de cyclisme a débuté en septembre et ils ont 15 

jeunes inscrits. Plusieurs licenciés ont découvert la piste lors des 6 jours de Damazan. Double affiliation, 
100 licenciés au total dont une cinquantaine en FFC. Actuellement ils développent le "Savoir Rouler à Vélo" 
auprès des écoles privées d’Agen. Plusieurs éducateurs sont en cours de formation. 

- GUIDON AGENAIS : Le Grand Prix de la ville d’Agen se déroulera sur un tout nouveau parcours entièrement 
plat le 17/03/2024. 

- LVC TONNEINS : Organisation à Pujol le 1er avril. Les Boucles de Garonne et Gascogne le 07/04. La course 
de Saint Barthélémy le 09/05. Tonneins nature le 02/06. L’école de VTT a démarré, ils ont 4 jeunes inscrits. 

- AGEN VELO SPORT : Possède un bon groupe FFC et une affiliation en UFOLEP pour 2024. Le projet de la 
course de Layrac est abandonné. Un nouveau projet concernant une course de Gravel sur pistes blanches 
est à l’étude. 

- EC PASSAGEOISE : Suite au départ du Président, restructuration du Bureau du Club. Travail en amont pour 
recruter des jeunes cyclistes. Le club essaie de mettre sur pieds une course au Passage. 

- CC CASTELJALOUX : Projet d’une course Gravel sur la commune de Pindères.  
- CCM47 : Gestion des deux équipes du CCM47, la N2 féminines et l’équipe juniors, nombreux déplacements 

prévus sur les Coupes de France et les Nationales Juniors. Organisation de la nationale juniors Val de 
Garonne Classique souvenir Rémi Bottechia le 10/03 avec 5 épreuves : féminines, minimes, cadets juniors 
et école de vélo. Les féminines et les juniors ont bénéficié d’un stage à Benidorm pour préparer la saison. 
 

17- Prêt matériel et aide par le CD47 : 
Le matériel du CD 47 est mis à disposition des clubs du Lot et Garonne sur les épreuves que ces derniers 
organisent en fonction des possibilités du moment (prêt véhicule, sono, différents matériels…). La Skoda est 
réservée pour effectuer les déplacements des sélections du 47. Le CTD peut accompagner les clubs sur le 
montage des dossiers d’organisation et sur les demandes administratives auprès des sous-préfectures. 
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18- Relance de l’activité FFC sur Villeneuve/lot : 
La mairie de Villeneuve sur lot a demandé au CD47 de l’aider pour relancer la création d’un club sur sa commune, 
les effectifs potentiels existent sur la Communauté de Communes, peut-être possibilité de fédérer les 
associations existantes pour faire renaître le club de Villeneuve ? 
 

19- Association Motards / sécurité : 
Un groupe d’une trentaine de motards qui accompagnent des épreuves cyclistes pourrait voir le jour. Gilles 
Canouet a été contacté afin de les renseigner pour une affiliation au sein de la FFC. Nous avons sur notre 
département un grand besoin d’accompagnateurs motocyclistes pour la sécurité de nos épreuves. 
 

20- Dotation pour le Bureau du CD47 : 
Choix proposé pour équiper les dirigeants bénévoles du CD47 afin d’avoir une tenue représentative lors des 
épreuves : une doudoune sans manche ou une polaire (avec le logo du CD47). Le choix s’est porté sur la 
doudoune. 
 

21- Projet sportif pour le public féminin : 
Nous avons reçu une invitation de la FFC pour présenter le projet sportif du Comité à destination des publics 
féminins (U15 à U19) Route et Piste pour la saison 2024. Cette réunion se déroulera en visioconférence le 
vendredi 15 mars à 19h.  Contacter le CD47FFC pour les modalités de connexion 
Les thèmes qui seront évoqués : 
      1. Les déplacements en compétitions 
      2. Le stage de préparation pour le championnat de France route. 
      3. Les critères de sélection pour championnat de France route. 
      4. Un stage "collectif Nouvelle-Aquitaine" 
      5. Les actions Pistes 
      6. Temps d'échanges 
 
Clôture de la réunion du CD47 à minuit. 
 

 

 


